



An der Musikschule Luzern unterrichten seit der Fusion mit der Musikschule Littau 120 Lehrende 3268 Lernende. Davon spielen oder singen 869 Kinder und Jugendliche in Chören, Bands und Orchestern. Das Jugendblasorchester der Stadt Luzern ist eines dieser Musikschulensembles. Es rekrutiert sich aus den Aufbauorchestern Accelerando, Beginners Band Littau, Crescendo und dem Jugendblasorchester Littau. Unsere Blasorchester proben im Mittleren Saal der Musikschule, im "Südpol". Sie teilen dieses ausgezeichnete Probelokal mit der Brass Band Bürgermusik Luzern.

Auf das Schuljahr 2011/2012 suchen wir eine/einen

Blasmusikdirigentin/Blasmusikdirigenten

Das Jugendblasorchester der Stadt Luzern probt jeweils am Donnerstag-, und manchmal am Montagabend. Für die Registerproben stehen 1,5 Jahreswochenstunden zur Verfügung. Sie werden von Musiklehrpersonen der Musikschule geleitet. Für die Leitung des JBL sind 7 Jahreswochenstunden veranschlagt. In den Herbstferien findet jeweils ein Musiklager im Goms, im Dezember ein Kirchenkonzert in Luzern und im Juni das Jahreskonzert in der Salle Blanche des KKL Luzern statt. Das JBL hat bisher regelmässig an Wettbewerben teilgenommen und Konzertreisen im In- und Ausland realisiert. Der JBL-Dirigent ist der Schulleitung unterstellt. Diese kann seit Jahrzehnten auf die guten Dienste des JBL-Fördervereins zählen.

Wir suchen eine fachlich kompetente Führungspersönlichkeit, die fähig ist, 70 Jugendliche zu begeistern und sich in einem Team zu integrieren.

Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen erwarten wir bis Ende November 2010. Die Probedirigate finden im Januar und im Februar 2011, nach Vereinbarung, statt.

Musikschule Luzern, Yves Illi, Rektor, Südpol, Arsenalstrasse 28, 6010 Kriens, 041 208 80 10, musikschule@stadtluzern.ch